

Der Kick vom Weltmeister

Hobby Die Donau-Iller-Bank hat mit der Übergabe von elf Tischkickern an elf Schulen und Vereine auf die Fußball-EM eingestimmt.

Von **Christina Kirsch**



Oktay Mann (links) heizte die Vorfriede auf die Fußball-EM mit Tischkicken an. Foto: Christina Kirsch

E hingen. Weit zurück in die Glanzzeit eines legendären Fußballspiels ging Thomas Freudenreich, Vertriebsleiter der Donau-Iller-Bank, bei der Übergabe von elf Tischkickern an elf Vereine. „Elf Freunde müsste ihr sein“, zitierte er den einstigen Bundestrainer Sepp Herberger und stimmte damit auf die am Freitag beginnende diesjährige Europameisterschaft ein. Die Donau-Iller-Bank sei schon „voll im Fieber“, erklärte bei der Übergabe auch Vorstandssprecher Jost Grimm, der ankündigte, er werde in München beim Eröffnungsspiel dabei sein. Das brachte ihm ein neidisches Grummeln der Anwesenden ein, was Grimm sogleich mit „Habe alles selber bezahlt“ quittierte.

Dennoch fühlten sich die Anwesenden in einer glücklichen Lage, weil sie zu den elf Gewinnern aus dem Gewinnsparen der Bank gehörten und einen Tischkicker für ihre Schule oder ihren Verein erhielten. 311 Vereine und 16 Schulen seien angeschrieben worden, sagte Freudenreich. 77 Einrichtungen bewarben sich.

Zum Zug kamen die Stadtkapelle Munderkingen, der Förderverein Christoph-von-Schmid-Schule Oberstadion, Schützenverein Schnürpflingen, Musikverein Balzheim, VfL Munderkingen, Musikverein Ringingen, SSV Emerkingen, die Narrenzunft Spritzenmuck, Magdalena-Neff-Schule Ehingen, der Förderverein Grundschule im Alten Konvikt und das DRK Regglisweiler. Bei der Übergabe waren Jugendliche und Hobby-Spieler ganz heiß darauf, eine Runde mit Tischkicker-Weltmeister Oktay Mann aus Bad Urach zu spielen, der seinen eigenen, verlängerten Tischkicker mitgebracht hatte. Der Profi verstand sich auch aufs Entertainment und kommentierte zum Vergnügen der Anwesenden jeden Ball. Kleine Tricks musste er wiederholen, damit der Nachwuchs sie sich anschauen konnte.

Gast bei „Wetten, dass ...“

2006 war Oktay Mann Weltmeister geworden, 2009 war er Gast bei Thomas Gottschalks Sendung „Wetten dass...“, in der er es alleine gegen elf Gegner aufnahm. In Ehingen hatte er leichtes Spiel und fachte die Vorfreude auf die gelieferten Tischkicker in Vereinsheimen und Schulen mächtig an.